
Fraktion im Regionalverband Saarbrücken     18.4.2016
  
 
 
 
 
 
Regionalverband Saarbrücken 
Herrn Regionalverbandsdirektor  
Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
Anfrage zu Schul- und Kindergartenverpflegung 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Gillo, 
 
 
vor dem Hintergrund der immer wichtiger werdenden Frage einer ausgewogenen und 
gesunden Ernährung von Kindern und Jugendlichen bitten wir Sie / die Verwaltung 
um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Wie viele Kinder/Jugendliche in den Einrichtungen des Regionalverbandes 
nehmen am Mittagessen teil? Bitte aufgeschlüsseln nach Gesamtanzahl der 
Kinder in Kindergärten und Teilnahmen am Mittagessen sowie Gesamtzahl 
der Kinder/Jugendlichen in Schulen und Teilnahmen am Mittagessen. 

2. Nach welchen Standards werden diese Mittagessen hergestellt? 
3. Wie viele der Einrichtungen in Relation zur Gesamtanzahl der Einrichtungen 

erfüllen den DGE-Standard? 
4. Wie viele der Einrichtungen in Relation zur Gesamtzahl der Einrichtungen 

bieten Bioqualität an? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Stefan Frantz 
Schulpolitischer Sprecher 
 
 
 


